

Je ne crains pas de vous donner une bonne roulée. — Page 45.

je m'en vais demain, je ne crains pas de vous donner une bonne roulée pour vous apprendre à ne point ennuyer, à l'avenir, un gentleman avec vos affreux morceaux de papier.

Ce disant, cet individu s'approche de Greenwood en se balançant de droite et de gauche.

- En vérité, monsieur, vous devez être dans l'erreur, s'écria le membre du Parlement, c'est la première fois de ma vie que je viens ici.
- Alors, qui diable êtes-vous? demanda l'amateur de pugilat.
- Ceci est une toute autre question, répondit Greenwood.
- Vous n'êtes donc pas le collecteur de la taxe des eaux? s'écria l'homme.
- Non, non, répondit Greenwood, incapable de réprimer un sourire; je croyais que monsieur Pennywife demeurait ici.
- Non, il n'y demeure pas, voilà tout, répondit l'homme; que je sois pendu, si je ne pense pas que c'est un piége, après tout. Allons, n'êtes-vous pas de la bande? Voyons, plus de mensonge, maintenant.

Greenwood sortit indigné de la chambre, et quitta la maison, murmurant en lui-même :

- C'est singulier, tout le monde semble être dans l'embarras dans cette rue.

Il ne se découragea pas, cependant, car il était de toute nécessité qu'il vît la personne qu'il cherchait, et, en conséquence, il frappait à une autre porte.

— Dites-lui que j'enverrai l'argent demain, cria une voix masculine à l'intérieur; je sais que c'est le collecteur.

Il frappa à la porte suivante, mais il n'attendit pas qu'on vînt lui ouvrir, il savait que M. Pennywife ne pouvait demeurer là.

La quatrième maison à laquelle il frappa était la bonne.

Une servante à l'air convenable, répondit affirmativement à sa question, et il fut introduit dans une chambre du premier étage, bien meublée, où il trouva M. Pennywise assis devant une table couverte de papiers.

Cet individu pouvait avoir cinquante ans; il était petit, mince et d'un abord qui n'était rien moins qu'engageant. Ses yeux étaient profondément enfoncés, gris et toujours en mouvement, et son front était sillonné de mille rides.

Il était vêtu de noir et portait une cravate blanche pour se donner sans doute un air plus respectable. Ceci, cependant, était une tâche assez difficile, et, s'il eût figuré au banc des accusés d'une cour criminelle, le jury n'aurait pas hésité à le condamner, car il était presque impossible de trouver un visage plus sinistre, même dans une ville où le visage est si souvent le miroir de l'âme.

- Ah! monsieur Greenwood, s'écria M. Pennywife en se levant pour recevoir son visiteur, c'est un honneur inespéré. Que puis-je faire pour vous? Je vous en prie, asseyez-vous et parlez clairement. Personne ne peut nous entendre.
- Je viens réclamer votre aide pour une affaire de la plus grande importance, répondit Greenwood, en prenant un siège et en jetant en arrière son manteau; avant demain, il faut que je trouve vingt ou vingt-cinq mille livres pour trois ou quatre mois, sur billets, sur bons billets, monsieur Pennywife.
  - Que vous déposerez? demanda l'individu.
  - Que je déposerai, répondit Greenwood.
  - Les retirerez-vous à l'époque convenue?

    Bien certainement, et avec l'argent que je
- Bien certainement, et avec l'argent que je vais avoir sur ces billets, je me ferai cent mille livres, dit Greenwood.
- Ma commission pour une semblable affaire devra être assez bonne, observa M. Pennywife, et payée, vous le savez, en argent comptant.
- Je le sais, et je me suis pourvu. Quelle somme demandez-vous?
  - Deux cents livres vous gêneraient-elles?

dit Pennywife; souvenez-vous que c'est une affaire sérieuse.

- Vous aurez deux cents livres, dit le membre du Parlement en déposant son porteseuille sur la table.
- C'est ce que j'appelle traiter les affaires. M. Pennywife se leva, et ouvran une caisse en fer, il prit un registre et une peti e boîte en fer-blanc.

Revenant à sa chaise, il tendit le registre à Greenwood, en disant:

— Voici la liste des gentilshommes nobles, des gens riches et des grands marchands dont les noms me sont familiers. Choisissez ceux qui vous doivent, et faites une note des diverses sommes que vous voulez tirer. Que ce soient pour la plupart des nombres inégaux avec fraction, cela fait mieux.

Tandis que Greenwood était occupé à examiner le registre qui contenait plus de cinq cents noms de pairs et de grands propriétaires, sans compter ceux des principaux négociants de Londres, de Birmingham, de Liverpool, de Leeds, de Manchester, de Sheffield, de Glascow et autres, et un grand nombre de Paris, de Lyon, de Bordeaux, du Havre, de Lille, de Bruxelles, d'Amsterdam, de Rotterdam, de Hambourg, de New-York, des Indes-Orientales, de Montréal, de Calcutta, de Bombay et de Madras; - tandis que M. Greenwood, disions-nous, examinait cet étrange registre et prenait plusieurs des noms les plus recommandables parmi les nobles et les négociants sur une feuille de papier, M. Pennywife ouvrit sa boîte en fer-blanc.

Elle contenait de nombreux billets escomptés et des traites payées, portant tous et toutes les signatures des personnes ou raisons de commerce dont les noms étaient couchés sur le registre.

Comment M. Pennywise était-il devenu possesseur de documents aussi importants qui, ayant été régulièrement payés à l'échéance, auraient dû rester entre les mains de ceux qui les